

sen! Im Namen des Zentralkomitees und aller Mitglieder unserer Partei richte ich an Ihren Parteitag, an Ihre ganze Partei sowie an das befreundete Volk der DDR den allerherzlichsten und kameradschaftlichen Gruß.

Wir begrüßen die SED und die DDR als Erben der besten humanistischen und demokratischen Traditionen des deutschen Volkes, als das Land, das die höchsten Bestrebungen der fortschrittlichen patriotischen Kräfte verkörpert, als das leuchtende Beispiel, auf das die demokratischen Massen des ganzen deutschen Volkes blicken.

Wir begrüßen in Ihnen die Vorhut des deutschen Volkes im Kampf um die Überwindung von Neonazismus und Militarismus und für den Triumph der sozialistischen Ideale in der Heimat der Begründer des wissenschaftlichen Sozialismus, Marx und Engels.

Wir wissen, daß das Volk der DDR unter der bewährten Führung des ZK der SED und der Regierung der DDR bedeutende und glänzende Erfolge bei der Verwirklichung des großen Zieles, dem Aufbau des Sozialismus in Ihrem Lande, erreicht hat. Wir beglückwünschen Sie zu diesen Erfolgen, die wir um so höher einschätzen, als wir vollkommen die besonderen Schwierigkeiten verstehen, die Sie bei der Erfüllung der von Ihnen in Angriff genommenen historischen Aufgaben zu überwinden haben.

Wir wissen, daß Sie in Ihrer Arbeit beim Aufbau des Sozialismus in Ihrem Lande auf die Reaktion der großen Monopole des internationalen Imperialismus und auf die wütenden Provokationen und Sabotageakte der westdeutschen Neonazisten und Militaristen treffen, was sowohl in den Beziehungen zwischen den beiden deutschen Staaten als auch im internationalen Maßstab in der sogenannten Hallstein-Doktrin zum Ausdruck kommt.

Deshalb erhält jeder Ihrer Erfolge eine besondere Bedeutung und wird unsererseits ganz besonders gewürdigt. Indem wir vollständig die Bedeutung verstehen, die jeder Ihrer Erfolge für das ganze deutsche Volk hat, wünschen wir Ihnen, liebe Genossinnen und Genossen, noch größere Erfolge und noch glänzendere Siege auf Ihrem ruhmvollen historischen Weg zu dem großen Ziel — dem Aufbau einer höheren Gesellschaftsordnung, des Sozialismus und des Kommunismus.

Ihr Parteitag findet in einer Zeit statt, in der die Revanchisten und Militaristen der deutschen Bundesrepublik, ermuntert von den amerikanischen Imperialisten, danach streben, Kernwaffen in ihre verbrecherischen Hände zu bekommen. Diese Forderung sowie die Orientierung auf eine